



Treue Spender sind die Mitglieder des Weilheimer Obst- und Gartenbauvereines, die alljährlich den Erlös ihres Adventsmarktes und Hüttenzaubers an der Obstpresse dem Pollinger Hospiz schenken. Heuer kamen durch den Verkauf von Essen, Trinken und allerlei selbst Gemachtem 2000 Eu-

ro zusammen. Alles sei „Handarbeit von unseren fleißigen Frauen“ gewesen, betonten der zweite Vorsitzende Karl-Otto Kullmann (von links) und der Vorsitzende Hans Fromm gegenüber der stellvertretenden Pflegedienstleiterin Barbara Rosengart und Hospizleiter Karlheinz Gaisbauer bei der Übergabe.

TEXT/FOTO: GRONAU